



Ruipérez, reelegido miembro de la Asociación Internacional de Universidades

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha sido reelegido miembro del Consejo de Administración de la Asociación Internacional de Universidades (IAU, en sus siglas en inglés) durante el Congreso General de la Asociación, celebrado esta semana en Bangkok. Daniel Hernández Ruipérez ha asistido a este encuentro internacional, durante el cual, además de resultar reelegido por otros cuatro años como miembro del Consejo de Administración por Europa, moderó una mesa redonda sobre inclusión, responsabilidad global y liderazgo en los estudiantes.